



La inversión en la infancia debe ser un compromiso en los programas electorales

<http://www.unicef.es>

Que la infancia, sus derechos y su bienestar tengan un adecuado reflejo en los programas de los partidos políticos en un año clave, como es 2015, es uno de los objetivos que perseguimos los miembros de la Alianza para invertir en la infancia en España.

El objetivo común de todos los que formamos parte de esta Alianza es promover la aplicación de la Recomendación de la Comisión Europea: "Invertir en la infancia: romper el ciclo de las desventajas", aprobada en 2013 por la Comisión Europea. Esta Recomendación supone un marco para el desarrollo de políticas nacionales de lucha contra la pobreza infantil y promoción del bienestar de los niños y niñas, en un momento en que las cifras de pobreza y exclusión infantil están creciendo en muchos de los países europeos, muchas veces por encima de las del resto de la población.

El pasado 15 de diciembre, la Alianza celebró un encuentro en Madrid, con representantes de los diferentes partidos políticos bajo el título: La inversión en la infancia en los programas electorales.

Al encuentro acudieron algunos representantes de los partidos con representación en las pasadas elecciones europeas: PSOE, Podemos, Izquierda Unida, PNV, UPyD, EQUO, Chunta Aragonesista y Ciudadan@s con el fin de participar en un diálogo abierto para analizar la situación de la infancia y debatir acerca de la inversión prevista en esta población de cara a los próximas elecciones autonómicas y locales.

Propuestas para los programas electorales

Por parte de la Alianza asistieron representantes de Aldeas Infantiles SOS, CERMI, EAPN España, Fundación Montessori sin Fronteras, Fundación Se-



<http://www.mymobel.com>

El objetivo común es promover la aplicación de la Recomendación de la Comisión Europea: Invertir en la infancia

cretariado Gitano, Fundación Proyecto Solidario, Fundación Save the Children España, Cruz Roja Española, Fundación Unicef Comité-Español y Plataforma de Infancia y, como entidades invitadas, Fundación Esplai y Cáritas.

La necesidad de mejorar el diagnóstico sobre la situación de la infancia, a la vez de la premura de actuar ya en las situaciones más urgentes; las contradicciones entre las políticas europeas y

nacionales de control del déficit público con la necesidad de mantener y mejorar los recursos para los niños y sus familias; el coste personal y económico de la exclusión educativa, fueron parte de los temas abordados.

El evento se estructuró en torno a los tres pilares de la Recomendación: recursos para los niños y sus familias, servicios inclusivos y de calidad, y participación infantil en torno a los cuales las organizaciones sociales plantearon propuestas para tener en cuenta en los programas electorales.

En este escenario, el presidente de la Plataforma de Infancia, Carlos Martínez-Almeida Morales hizo un llamamiento a favor de un Pacto de Estado por la Infancia. En la actualidad "la in-

versión en infancia (que no el gasto) en España, se ha reducido un 14,6% desde 2010. Se invierte en infancia sólo un 1,4% del PIB, frente al 2,3 % de los países de nuestro entorno. La tasa de pobreza infantil es del 27% y casi tres millones de niños y niñas de nuestro país se encuentran en situación de riesgo y exclusión social", destacó. El Pacto que planteamos desde las organizaciones sociales, asintió Martínez-Almeida, "es urgente y necesario y pretende corregir la desigualdad".

El encuentro concluyó con el agradecimiento por parte de los miembros de la Alianza a los representantes de los partidos políticos asistentes, solicitando su compromiso para incluir las propuestas y demandas de la Alianza en sus programas electorales. ■